

GALICIA



En primer término, el patrón del "Safrán", junto a otros miembros de su tripulación y familiares, en el puerto cántabro de Santoña.

ESTEBAN COBO

Dos gallegos desaparecen en el naufragio de un pesquero

El "Safrán", con base en el puerto lucense de Celeiro, se hundió a 35 millas al norte de San Sebastián

AGENCIAS
SANTOÑA/SANTIAGO

Los cuatro supervivientes del pesquero gallego "Safrán", hundido en la noche del pasado sábado a 35 millas al norte de San Sebastián por causas que aún se desconocen llegaron a mediodía de ayer al puerto de Santoña (Cantabria), donde prestaron declaración ante la Capitanía Marítima sobre el naufragio. Según el patrón mayor de la Cofradía de Pescadores de Santoña, Miguel Fernández, en un principio se descarta que el accidente se haya producido por cuestiones meteorológicas porque "las condiciones no eran malas".

Además resaltó la experiencia del patrón de la embarcación, quien faenó en aguas de Gran Sol en Irlanda y apuntó que el buque siniestrado era "joven", de unos 12 años, y reunía "todos los requisitos" de seguridad. "El barco se ha hundido inexplicablemente y los marineros se han podido salvar porque la balsa emergió del agua", subrayó Fernández.

En el momento del siniestro el barco navegaba en condiciones normales y tres tripulantes se encontraban en el puesto de mando, entre ellos el patrón y el segundo patrón, mientras que el resto estaban durmiendo en el interior del barco. "Al acudir uno de ellos a cubierta se percató de que estaba llena de agua y en cuestión de cinco minutos el barco se hundió", afirmó el patrón mayor de la Cofradía de Santoña. Asimismo, relató que a los cuatro tripulantes supervivientes no les dio tiempo a coger la balsa de emergencia, la cual salió a flote de forma fortuita.

Posteriormente fueron rescatados por otro pesquero, de nombre 'Os Merexos', de Cariño (A Coruña), que los trasladó al puerto de Santoña, a donde llegaron a las 13,15 horas. "Han decidido atracar en este municipio tanto por proximidad como por familiaridad, ya que esta es su segunda casa y aquí se sienten arropados", resaltó Fernández.

Los supervivientes se encuen-

LA TRIPULACIÓN, CINCO GALLEGOS Y UN CABOVERDIANO

La conselleira de Medio Rural edo Mar, Rosa Quintana, se desplazó ayer a Celeiro y Viveiro, para acompañar a los familiares y compañeros de los marineros que estaban a bordo del pesquero "Safrán" cuando se hundió en aguas del Cantábrico. La tripulación del pesquero está formada por el patrón, Antonio Rodríguez López, afincado en Viveiro, y los marineros Alejandro Gómez Guimarey, también de Viveiro, y los vecinos de Burela Carlos Moirón Bermúdez y Anilton César Gomes Sanchez, este de nacionalidad caboverdiana. Los desaparecidos en el naufragio son Juan José Pardiño Parapar y Benigno Vázquez García, el primero vecino de Viveiro y el segundo, de Burela.

tran afectados por el suceso y a la espera de tener noticias de sus dos compañeros desaparecidos en el naufragio. En la Cofradía de Pescadores de Santoña también fueron atendidos por un equipo de psicólogos antes de abandonar las instalaciones para dirigirse en una furgoneta a Lugo, donde el pesquero tenía su base.

PESCABAN MERLUZA

El "Safrán", de 17,5 metros de eslora y dedicado a la pesca a volanta en el Cantábrico, se hundió el sábado a 35 millas al norte de San Sebastián mientras faenaba en la pesca de merluza. El armador del barco hundido es José Sánchez Casabella, de Celeiro, según informaron desde la Plataforma en Defensa del Sector Marítimo Pesquero de Galicia. Son varios los medios de españoles y franceses que participan en las labores de búsqueda de los tripulantes del volantero desde que se tuvo conocimiento del suceso, entre ellos lanchas y helicópteros de rescate.

Un cazador hiere a otro de un disparo en un coto de Ourense

REDACCIÓN
XINZO

Un cazador de Xinzo, Juan Antonio G. P. de 71 años, resultó ayer herido grave en la cabeza y brazos al ser alcanzado por el disparo de otro compañero cuando cazaban conejos en los alrededores de Cima de Ribeira, en el mismo municipio.

Los hechos se registraron poco antes de las doce del mediodía cuando un grupo de cazadores recorría los montes de la citada localidad y uno de ellos, E.G.G., de 61 años, con domicilio en de Vilar de Santos, disparó contra el compañero; según el Servicio de Emergencia 112, lo confundió con un conejo que estaba oculto entre la maleza.

Este extremo fue negado por fuentes del coto de caza, donde aseguran que el disparo fue fortuito, cuando el autor del mismo disparó a un conejo y varias postas de plomo alcanzaron en el rostro y cuero cabelludo a su compañero.

El herido fue atendido en el centro de salud de Xinzo y trasladado al CHUO, aunque su vida está fuera de peligro.

En libertad cuatro detenidos por el robo de ropa en Allariz

AGENCIAS
OURENSE

Los cuatro detenidos por un robo en una tienda de ropa infantil de Allariz, que se apoderaron de mercancía valorada en 100.000 euros, quedaron en libertad con cargos tras prestar declaración, informaron ayer fuentes de la investigación. Los hechos ocurrieron a principios de noviembre, cuando consiguieron acceder al establecimiento tras desconectar la cámara de seguridad de la boutique infantil 'La Granja de Perico', situada en el centro histórico de Allariz.

En total, los ladrones se llevaron del lugar numerosa ropa "por valor de 100.000 euros", dijo la misma fuente. Según apuntó entonces el alcalde Francisco García, los ladrones dieron una "aparición de traslado de mercancía", motivo por el que no levantaron sospechas entre los vecinos.